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松原 六郎

例会プログラム

第25回6月29日

例会

通算1987回

１．握手・挨拶
２．開会点鐘
３．ソング
４．お客様紹介
５．ビジター紹介
６．会長の時間
７．例会状況報告
８．退会挨拶
９．退会記念品贈呈
10. ＲＬＩ修了証授与の件
11. 修了挨拶
12. 委員会報告
13. 幹事報告
14. 会長退任挨拶
15. 会長バッチ交換
16. 幹事退任挨拶
17. 幹事ﾊﾞｯﾁ交換・鞄授与
18. 閉会点鐘

例会状況報告

6月22日

通算1986回

◎本日出席者 ６８名

◎本日出席率 １００％

3月30日

通算1984回の修正

◎出席率 ９１．９３％

◎補填前欠席者 ６名

◎欠席補填者 １名

会長の時間

【多田会長】

改めてみなさん、こんばんは。3月30日に開催した例会から久しぶり
に本日例会を再開しました。理事会では奈良市のモニタリングステー
ジがⅢの場合、例会は休会とする旨の決議をしました。本日の奈良市
のモニタリングステージはⅢのままです。それでも例会を開催したの
は、次の事からです。まずは、2ヶ月以上例会を開催していないので、
会員皆さんの元気なお姿を確認したかったこと、また、本年度も年度
末となり、例会も本日を入れて残り２回となったことから、次年度の
中嶌年度への引き継ぎと本年度も奉仕活動をしているので、その結果
を会員の皆様の前で報告する機会を設けたかったこと、更に、奈良市
のモニタリングステージ感染症の蔓延基準が、当初、奈良市中心から
奈良県全体と途中から変更され、ステージを下げることが難しくなっ
ています。最近の奈良市における新規感染者数の動向は、奈良市の発
表によると奈良市内で感染が確認された人は、本日と昨日は、0人であ
り、6月7日からの感染者数は多いときで4人、少ないときは0人であり、
感染者数は低く抑えられています。そして、例会をスクール形式で行
い、食事はお弁当として、感染対策にも十分にとりましたので安心し
て例会を楽しんでいただければ、ありがたいなと思っております。
以上です。

本日のビジター

許 以寧（キョ イネイ）さん（米山奨学生）
ガルブジャ・プルナ・プラサッドくん（元米山奨学生）
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米山奨学生プロフィール紹介

【平方米山奨学生カウンセラー】
みなさん、こんばんは。お久しぶりでござい

ます。次年度、カウンセラーをさせて頂きます
平方でございます。私の方から米山奨学生のご
紹介をさせて頂きます。
お名前が許以寧（キョ イネイ）さん、出身は
中華人民共和国の浙江省の出身でございます。
現在、奈良女子大学・理学部の4年生で専攻は
数物化学科ということでございます。期間は今
年の4月1日から来年の3月31日まで、日本のお
そばが好きで作曲・ピアノ・ウクレレ演奏等が
ご趣味だということでお伺いしております。
機会があれば、また皆様にご披露いただけると

お伺いしております。今年から名刺の方を作成させて頂いておりまして、本日もお越し
頂いた方に名刺交換させて頂いたのですが、何分すべての方とできておりませんので、
もしまだという方がおられましたら、お声がけして頂けると非常にありがたいです。よ
ろしくお願い致します。

米山奨学生挨拶

【許 以寧さん】（米山奨学生）

初めまして、みなさんこんにちは。中国から
来た許以寧（キョ イネイ）と申します。これ
から、よろしくお願いします。

米山奨学金授与 委嘱状授与
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退会挨拶

【梅谷会員】

みなさん、こんばんは。梅谷でございます。
退会にあたりまして、一言お礼のご挨拶を申し
上げたいと思います。私、今週の金曜日をもち
まして奈良近鉄タクシーの社長を退任すること
になりました。これに伴いまして、大変お世話
になりました奈良大宮ロータリークラブも退会
させて頂くことになりました。
振り返りますと8年前でございますけども、小
西会長年度に入会させて頂きました。その後、
8年間あるわけですけども、私サラリーマンで
ございますので異業種のオーナーの皆さんと深

くお知り合いになれ、いろんなお考えを吸収させて頂いた事に、本当に感謝をしており
ます。入会直後の谷川親睦委員長企画のあべのハルカスで行いました家族親睦例会の
「じゃんけん大会」の司会をさせて頂きまして、そのあとクラブの大変大きな行事でご
ざいます創立35周年記念式典、そして奈良で行われました地区大会、そして創立40周年
の記念式典こちらの祝宴の司会も経験させて頂き、本当に貴重な経験をさせて頂いたと
喜んでる所でございます。
私の後任社長もおかげ様で奈良大宮ロータリークラブに入会させて頂く事になってござ
います。私と同様、よろしくお願い申し上げたいと思います。そして、私今週末で社長
を退任致しますけども、息つく暇もなく地元が私田原本町なんですけども、9月12日に実
施予定の田原本町の町会議員に立候補する予定で準備を進めてございますので、みなさ
んお知り合いいらっしゃったら是非ご支援をよろしくお願いしたいと思います。
私、大学の落研出身でございます。最後、謎かけで皆さんにお礼の言葉とさせて頂きま
す。何々とかけてなんと説く、その心はというやつでございますけども。
奈良大宮ロータリークラブとかけまして、野球の満塁ホームランが2本と説く、
奈良大宮ロータリークラブとかけまして、野球の満塁ホームランが2本と説く、その心は
発展（8点）間違いなし。発展（8点）間違いなし。
どうも、ありがとうございました。

退会記念品贈呈

【多田会長】
楽しい司会、本当にありがとうございました。
これからは町会議員として頑張って頂けますよ
う、よろしくお願い致します。
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備品目録贈呈

ネパール シュリーマハデブ マデャミック
ウデャラ中学校 教育環境向上に関する備品寄
贈の件
シュリーマハデブ マデャミック ウデャラ中
学校より感謝状贈呈
①教育面：スマートボードその周辺機器、プリ
ンター・ハードディスク
②防犯面：防犯カメラ
③衛生面：ウォーターディスペンサー設備設置
工事一式

【ガルブジャ・プルナ・プラサッドくん】（元米山奨学生）

みなさん、こんにちは。お久しぶりです。
私は2018―19年、奈良大宮ロータリークラブに
お世話になりました。今日は初めてお会いでき
た方も沢山いらっしゃるので、名前はガルブジャ・
プルナ・プラサッドです。今回は奈良大宮クラ
ブの国際奉仕事業から寄附金を頂いて、私の母
国のネパールの地元の中学校に教育発展の為に
様々なものに寄附金を使わせて頂きました。皆
さんのおかげで教育発展の役に立つことは間違
いないです。これからも、皆さんのご協力を頂
けることを期待しております。今回は奈良大宮

ロータリークラブに学校の方から表彰状を作って頂きましたのでこちらをお渡ししたい
と思います。

表彰状贈呈
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その他報告

【中奥次年度幹事】
次年度組織の件

みなさん、こんばんは。次年度、幹事をさせ
て頂きます中奥です。どうぞ、よろしくお願い
致します。
本日、状差しの方に委員会構成表を入れさせて
頂きました。表には委員会単位、裏面には個人
単位のものとなっております。7月からこの構
成でクラブ運営の方、進めてまいりますので、
皆様どうぞ1年間よろしくお願い致します。
それからもう1点、この後例会終了後、エスカ
レーター上がって左手の金剛の間の方で18時40

分から委員長会議を開催致します。ご出席の予定の皆様は、例会後お疲れのところ申し
訳ございませんが、よろしくお願い致します。食事の方を出席予定の方は時間を設けて
おりますので、お弁当を金剛の間でとって頂けれたらと思っております。どうぞ、よろ
しくお願い致します。以上です。

幹事報告

回覧
・6/29、7/6例会、7/28（ガバナー公式訪問）出欠、緑の羽根募金
状差し
・結婚・誕生日祝い、風の便り、ハイライト米山、米山・財団表彰の一覧表、第12回定
例理事会議事録、2021―22年度委員会構成表
その他
・今年度会費（前期・後期諸経費分担金返金）

各委員会活動報告

【中嶌委員長】
（会員組織常任委員会）

【石野委員長】
（会員選考委員会）
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【野﨑委員長】
（会員増強委員会）

【楠原委員長】
（職業分類委員会）

【佐川委員長】
（ロータリー情報委員会）

欠席のため割愛

【植村委員長】
（奉仕プロジェクト常任委員会

社会奉仕委員会）

【宮西委員長】
（職業奉仕委員会）

【鈴木委員長】
（青少年奉仕委員会）

欠席のため割愛

【門脇委員長】
（国際奉仕委員会）

【藤井委員長】
（ロータリー財団委員会）
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【増井委員長】
（クラブ広報常任委員会）

【河野委員長】
（広報・IT委員会）

【國原委員長】
（会報・雑誌委員会）

【髙野委員長】
（クラブ管理運営常任委員会）

【平方委員長】
（ニコニコ委員会）

【堀内委員長】
（親睦活動委員会）

【谷川委員長】
（プログラム委員会）

【冨川委員長】
（出席委員会）
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【辻本和弘委員長】
（ソング委員会）

青少年奉仕事業（令和3年6月17日、18日）

参加者：多田会長、水野幹事、植村奉仕プロジェクト委員長、鈴木青少年奉仕委員長、
國原会報・雑誌委員長

【あおぞら倶楽部贈呈式】
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【大宮小学校】

【佐保川小学校】

【佐保小学校】
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●会報・雑誌委員会/國原正記

成田和哉 渡邊あきの webmaster/國原正記

今後の予定

7月 6日 友愛例会（会長・幹事挨拶）
7月13日 委員会前期活動方針発表会（全委員会）
7月20日 卓話
7月27日 例会日振替
7月28日 ガバナー公式訪問（ホテル日航奈良、奈良東RC合同）

ニコニコ箱 本日計 143,000円 累計 1,544,000円

多田 実 君 例会を久しぶりに再開でき、会員が無事で有ることを確認できてニコニ
コです。新型コロナウィルス感染症のため、十分なロータリー活動がで
きませんでしたが、本日の委員会活動報告宜しくお願いします。

水野憲治 君 大変ご無沙汰しております。例会が再開され、皆様のお顔が拝見でき嬉
しいです。残り僅かですが、どうぞ宜しくお願い致します。

中嶌 大 君 多田会長、水野幹事、あと1回ですネ。涙
梅谷裕規 君 本年6月に奈良近鉄タクシー社長を退任するとともにお世話になりました

奈良大宮ロータリークラブも退会させていただくことになりました。8年
間ありがとうございました。

楠下重郎 君 返金を頂きまして少しばかりのニコニコです。
谷川千代則君 久しぶりの例会楽しみにしてました。
中條章夫 君 ひさしぶりの例会です。コロナにまけない身体にしましょう。ニコニコ。
中奥雅巳 君 皆様お久しぶりです。宜しくお願い致します。
藤川保雄 君 結婚記念日にお花を贈っていただきありがとうございました。
武藤茂雄 君 久しぶりの例会で皆様にお会い出来喜しく思っています。コロナに敗け

ずがんばりましょう！
弓場裕史 君 先日は結婚記念日にお花を頂き心より感謝申し上げます。ありがとうご

ざいました。
吉田英正 君 ひさしぶりの例会に皆さんのお顔を拝見できることに感謝。

ニコニコ協力 石野捨雄 君 岡﨑真人 君 大塩栄作 君 門脇伸幸 君
川端 昇 君 清岡義教 君 國原正記 君 倉田智史 君 河野里志 君
城田真平 君 髙野 治 君 武中洋勝 君 田村英樹 君 辻本幸則 君
成田和哉 君 野﨑隆男 君 野末勝宏 君 平方貴之 君 藤井正勝 君
堀内眞治 君 増井義久 君 南谷正仁 君 宮坂勝紀 君 宮西正伸 君
森山斗福 君 森山憲克 君 矢追家麻呂君


